



Communiqué de presse

Concernant l'agression, ce jeudi 29 juin 2023, à Saint-Etienne, du Père Francis Palle, religieux de Saint-Vincent-de-Paul

Des messages très partiellement informés circulent depuis hier sur les réseaux sociaux, concernant l'agression du Père Francis Palle, religieux de Saint-Vincent-de-Paul, à Saint-Etienne, ce jeudi 29 juin 2023.

Le Père Francis Palle, âgé de 79 ans, a été victime d'une agression au cours de laquelle il a été mis à terre et frappé. Ses agresseurs lui ont dérobé son argent et son portable. Le Père Francis Palle affirme n'avoir jamais perdu connaissance.

Pris en charge par les pompiers, il est resté en observation quelques heures à l'hôpital. Il en est sorti avant minuit, naturellement choqué, avec des contusions. Le Père Francis Palle a toutefois commencé à reprendre ses activités dès le lendemain.

L'agression du Père Palle n'apparaît pas liée à sa condition de religieux-prêtre et elle ne s'est pas déroulée dans le cadre des évènements violents de ces derniers jours.

Nous remercions tous ceux qui se sont inquiétés de l'état de santé du Père Francis Palle et nous pouvons les rassurer.

La congrégation des religieux de Saint-Vincent-de-Paul

Le diocèse de Saint-Etienne